

Und wieder hat ein neues Jahr begonnen ... aber lasst uns noch einmal zurückschauen ...

Unsere Weihnachtsfeier hatten wir diesmal auf Mitte November vorverlegt und waren von der Resonanz überwältigt. Über 70 Mitglieder aus den Frauengymnastik-, Senioren- und Kursgruppen fanden sich zur Weihnachtsfeier im Sportheim ein. Nach 2 Jahren Abstinenz genossen wir das Beisammensein. Bei gutem Essen, Getränken und angeregten Gesprächen verging die Zeit wie im Fluge. Ein kurzer Rückblick über das ausklingende Vereinsjahr und ein Weihnachtsquiz rundeten diesen Abend ab.

Eine Woche später starteten wir dann mit 40 Frauen zum Winterzauber nach Rust. Da in der Corona-Zeit alle geplanten Ausflüge abgesagt werden mussten, wollten wir nun nicht mehr bis zum nächsten Sommer warten. Mit dem Bus ging es staufrei nach Rust. Zur Stärkung wurden Brezeln und Piccolos verteilt. Nach dem Gruppenfoto im Park löste sich die Truppe schnell in Minigruppen auf - denn es gab viel zu sehen und zu erkunden. Der winterlich geschmückte Europa-Park mit seinen vielen Tannenbäumen, der weihnachtlichen Beleuchtung, dem Weihnachtsdorf, dem Duft von Glühwein und gebrannten Mandeln, gemütlichen Lagerfeuern, den vielen Attraktionen wie die Eisbahn, die vielen Achterbahnen, das Riesenrad, die verschiedenen Shows wie Zirkus, Eis-Gala, 3-D-Shows u.v.m. machten den Aufenthalt zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Pünktlich nach Parkschließung trafen dann alle wieder am Bus ein und die Rückfahrt verlief ohne Probleme.

Wir waren uns einig – das war ein toller Ausflug und eine spitze Idee – und danken Moni Metzler nochmals für ihren Einsatz bei der Planung und Organisation.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Winter mit einem gemeinsamen Besuch auf einem Weihnachtsmarkt ... Vorschläge werden gerne entgegengenommen!!!

Wir wünschen all unseren Mitgliedern ein gutes Neues Jahr und hoffen euch in den Übungsstunden und Kursen gesund und munter wiederzusehen!

Euer Abteilungsvorstand



